

Heulen am Mickhauser Berg wieder die Motoren?

SPORT / Die Vorbereitungen für die 39. Auflage des Bergrennens laufen. Ende Juli soll die finale Entscheidung fallen.

● **Mickhausen.** Auch wenn derzeit noch nicht absehbar ist, wie sich die Corona-Lage Anfang Oktober darstellt: Beim Automobil Sport Club (ASC) Bobingen sind die Planungen für das Internationale 39. ADAC-Bergrennen Mickhausen angelaufen. Nach der Absage der Traditionsveranstaltung im vergangenen Jahr sollen heuer am 2. und 3. Oktober am legendären Mickhauser Berg wieder die Motoren heulen. Sofern es die Entwicklung der Corona-Pandemie zulässt. ASC-Vorsitzender Michael Kanth und Organisationsleiter Hinrich Groeneveld haben die schwarz-weiß-karierte Startflagge – zumindest

– schon aus dem Schrank geholt. Noch im Dezember vorigen Jahres wurde beim Deutschen Motor Sport Bund (DMSB) in Frankfurt ein Lauf zur Deutschen Bergmeisterschaft der Saison 2021 beantragt. Auch bei den verschiedenen Rennserien des Berg Cup steht Mickhausen fest im Terminkalender. Über die Wintermonate wurden viele Gespräche mit Sponsoren geführt, berichtet Michael Kanth. Einige Unterstützerfirmen

haben sich zurückgezogen, dafür konnten wieder neue Geldgeber gewonnen werden. „Das läuft!“, freut sich der ASC-Chef. „Ich bin vom positiven Ergebnis dieser Gespräche überrascht!“ Über den Stand der Planungen und die feste Absicht, das Bergrennen Mickhausen nach der Corona-Zwangspause im Vorjahr heuer wieder zu veranstalten, hat die ASC-



Noch mit einem großen Fragezeichen planen Hinrich Groeneveld und Michael Kanth (von links) vom ASC Bobingen das 39. Internationale ADAC-Bergrennen Mickhausen im Oktober.

Foto: Walter Kleber

„Sobald wir auf grün schalten, wird es für die Vereinskasse ernst“

haben sich zurückgezogen, dafür konnten wieder neue Geldgeber gewonnen werden. „Das läuft!“, freut sich der ASC-Chef. „Ich

bin vom positiven Ergebnis dieser Gespräche überrascht!“ Über den Stand der Planungen und die feste Absicht, das Bergrennen Mickhausen nach der Corona-Zwangspause im Vorjahr heuer wieder zu veranstalten, hat die ASC-

Schritte haben noch nicht viel gekostet. Aber sobald wir die Ampel auf grün schalten, wird es für die ASC-Vereinskasse ernst!“ Ein dicker Brocken sind die Kosten für PR und Werbung, die bei einer späteren Absage verloren wären. Auch die Kosten für die Anmietung der Bewirtungszelte für die Besucher und den VIP-Bereich schlagen kräftig zu Buche. Einen FIA-Lauf wird es 2021 am Mickhauser Berg definitiv nicht mehr geben. Die Auflagen des internationalen Dachverbandes von Automobilclubs und Motorsport-Vereinen mit Sitz in Paris, so ASC-Chef Michael Kanth, seien nur mit hohem finanziellem Einsatz zu erfüllen. Organisatorischer Aufwand und sportlicher Nutzen stünden in keinem Verhältnis.

Sorgen um ein attraktives Fahrerfeld machen sich die Bobinger Veranstalter dennoch nicht. Im Gegenteil: „Die Fahrer sind nach dem Totalausfall aller Rennen in 2020 heiß auf die neue Runde und scharren schon mit dem Fuß auf dem Gaspedal“, sagt Hinrich Groeneveld. Allerdings trübt ein Blick in den aktuellen Rennkalender der Deutschen Bergmeisterschaft die Hoffnung auf die 39. Auflage des Mickhauser Bergrennens schon jetzt: Fünf der insgesamt elf Läufe der Serie in 2021 wurden bereits abgesagt. Darunter auch das Homburger ADAC-Bergrennen Mitte Juli. Es bleibt also spannend, ob die schwarz-weiß-karierte Flagge am ersten Oktober-Wochenende tatsächlich zum Einsatz kommt. (wkl)

FÜR SIE + IHN

Modekompetenz
3 x in Meitingen

Bestellen + Abholen
info@kinlinger.de oder Tel. 08271/5113
anschl. Abholung mit Termin

Für jeden das Richtige!
Ob modisch, sportlich, klassisch oder elegant: Wählen Sie aus unserem kompetenten Sortiment namhafter Marken die neuesten Trends der Saison.

BLUE JEANS and fashion
easy JEANS fashion
MODEHAUS
Kinlinger
MEITINGEN

Augsburger Bienenzertifikat

Ihr Beitrag für den Artenschutz

habka

www.Landwirtschaft-Hirblingen.de

► Lachsforellen ► Saiblinge ► Forellen

fangfrisch – küchenfertig – auf Wunsch gleich filetiert – Buchenholzgeräuchert

Grill-/ofenfertig fein gewürzte Filets oder Fische mit Kräutern gefüllt in Folie

Lachsforelle-Orange-Basilikum ► Räucherlachs ► skand. Sild

Salate mit Spargel ► Garnelen ► Nordseekrabben ► Hering

rothtal-forellen.de ► Lange 08294/2885

Horgau-BIESELBACH, Mühlangerstr. 4 ► Sie dürfen fahren...

Mo.-Fr. 08.00–19.00 Uhr, Sa. 18.00 Uhr & mit voller Kundenkarte Einkauf gratis!

Taxi SMÜ FREUNDLICH · ZUVERLÄSSIG · SCHNELL · VOR ORT

08232/95 74 715 0171/31 33 420

Freistaat unterstützt Ausbau der Sporthalle

● **Untermeitingen.** Wie die Landtagsabgeordnete und Staatsministerin Carolina Trautner mitteilte, wird der Ausbau der Sporthalle in Untermeitingen mit rund 1,2 Millionen Euro unterstützt. Nachdem das Landesprogramm zum Investitionspakt zur Förderung von Sportstätten 2021

aufgestellt worden ist, sollen dieses Jahr gut 19 Millionen Euro Finanzhilfen von Bund und Freistaat Bayern für 25 bayerische Städte, Märkte und Gemeinden zur Verfügung stehen. Das soll die Städtebauförderung ergänzen und bei der Entwicklung unterstützen. (pm)

Brand in Gartenhütte

● **Großaitingen.** Eine Gartenhütte ist am vergangenen Samstag in Großaitingen vollständig ausgebrannt. Der Eigentümer hatte den Ofen angeheizt, wodurch ein Funkenflug entstand und die Hütte in Brand setzte. Die Feuerwehr konnte den Brand löschen. (pm)